

Automotrices reanudarán producción y comercializarán vehículos en dólares

Autor Administrator

Wednesday, 29 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 28 de June de 2016

Toyota informó este martes que iniciará el programa ensamblando los modelos Corolla, Hilux y Fortuner, a partir del próximo mes de agosto.

EL NACIONAL WEB

Las automotrices General Motors, Toyota, Chrysler, Ford y Fiat fueron autorizados para comercializar vehículos en dólares, por lo que anunciaron que reanudarán su producción en Venezuela.

Se conoció que recientemente las autoridades y Fiat llegaron a un acuerdo. Por otro lado, se espera que Toyota y General Motors hagan lo mismo en julio. Así lo reseñó el diario El Mundo Económico y Negocios.

Toyota informó este martes que iniciará el programa ensamblando los modelos Corolla, Hilux y Fortuner, a partir del próximo mes de agosto.

Por su parte, General Motors, no ofreció mayores detalles de la reanudación.

http://www.el-nacional.com/economia/Automotrices-reanudaran-produccion-comercializaran-vehiculos_0_874712699.html